

Souhaits de Bonne Année

Bonne et heureuse année à tous nos abonnés, à tous nos lecteurs, à tous ceux qui aiment, honorent, prient Notre-Dame du Très Saint Rosaire!

Aujourd'hui les "Annales du Très Saint Rosaire" volent vers vous joyeuses et chargées de souhaits. Reconnaissant ce qu'elles doivent à votre générosité, elles voudraient, en échange, vous apporter le bonheur et la joie, vous faire oublier les douleurs passées, vous procurer la consolation au milieu des misères présentes, et l'espérance, le courage pour l'avenir. Aussi elles vous disent avec sincérité: "Bonne et heureuse année" et demandent à Notre-Dame du Cap de réaliser les souhaits qu'elles font pour vous.

Les "Annales du Très-Saint-Rosaire" saluent l'aurore de l'année nouvelle avec plus de confiance que jamais. Fières des succès obtenus, elles en attendent de plus grands encore, elles entrevoient un horizon plus vaste, rêvent un avenir plus beau. Elles viennent à peine de naître et déjà elles circulent dans les différentes parties du pays. Elles vont jusque dans les régions les plus reculées de l'Ouest; même, elles ont franchi les limites du pays et comptent un bon nombre de lecteurs chez nos frères de l'autre côté des frontières. Comme un arbre planté en bonne terre, elles se développent et se propagent rapidement. S'il faut en croire les lettres nombreuses que nous recevons tous les jours, elles sont accueillies partout avec joie et empressement, à la campagne comme à la ville; elles sont en quelque sorte un ami fidèle qui chaque mois vient s'asseoir au foyer de la famille, lui apportant le récit des merveilles que la Madone du Cap se plaît à opérer dans son sanctuaire.

Encouragées par le passé, confiantes en l'avenir, elles conti-